



Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec l'ambassadeur de Russie en Arabie Saoudite

Le 3 octobre 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré O. Ozerov, ambassadeur plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Arabie Saoudite. Le diplomate russe y est en poste depuis 2010. La rencontre a eu lieu à la maison paroissiale de la paroisse Notre-Dame-joie-de-tous-les-affligés (Moscou).

Le 7 septembre dernier, un décret du Président russe nommait également O. Ozerov représentant permanent de la Fédération de Russie auprès de l'Organisation de la conférence islamique à Djeddah. Le président du DREE a félicité O. Ozerov de cette nouvelle nomination, lui souhaitant succès dans ses fonctions complexes et impliquant une haute responsabilité.

Au cours de l'entretien, les interlocuteurs ont échangé leurs opinions sur un large ensemble de questions d'intérêt commun. Le métropolite Hilarion a exprimé son inquiétude devant la montée des manifestations de violence à l'encontre des chrétiens du Proche-Orient, suggérant que ce thème pourrait faire l'objet d'une discussion avec la direction de l'Organisation de la conférence islamique.

Concluant l'entretien, Mgr Hilarion a offert à O. Ozerov son livre consacré au Patriarche Cyrille et un enregistrement de ses œuvres musicales.

Prenait part à la rencontre le diacre Dimitri Safonov, du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain (DREE).